



Vorstandschef Werner Heß (links) und Verwaltungsratsvorsitzender Thomas Ebeling (rechts) dankten den langjährigen Mitarbeitern für ihre Treue.

Bild: nib

Dank für die Treue zur Sparkasse

Die Sparkasse im Landkreis Schwandorf dankt ihren langjährigen Mitarbeitern für engagierte Arbeit. Den Rahmen bietet dazu eine Feierstunde im Hotel-Gasthof Wolfringmühle.

Fensterbach-Wolfringmühle. (nib) Der Vorstandsvorsitzende der Sparkasse im Landkreis Schwandorf, Werner Heß, konnte bei der Begrüßung im Hotel-Gasthof Wolfringmühle in viele vertraute Gesichter blicken. Er freute sich, dass auch zahlreiche Ehe- und Lebenspartner mitgekommen waren. Um den Kunden eine hohe Qualität bieten zu können, bedürfe es engagierter Mitarbeiter, die sich im hohen Maße mit ihrer

Arbeit identifizieren, betonte er. Nur so könne das Geldinstitut die vielfältigen Veränderungen in der Arbeitswelt und eigene Neuorientierungen erfolgreich meistern.

Die wiederholte Auszeichnung von „Focus Money“ für die beste Privatkundenbetreuung bestätige die hohe Qualifikation der Mitarbeiter. Aber auch die Region profitiere durch die vielfältigen ehrenamtlichen Aufgaben, die die Beschäftigten außerhalb ihres beruflichen Wirkens übernommen haben. Nicht zuletzt dankte Heß auch den Partnern für ihr Verständnis.

Verwaltungsratsvorsitzender und Landrat Thomas Ebeling sah diesen Termin als eine Verpflichtung an, der er gerne jedes Jahr nachkommt. Die langjährigen Mitarbeiter hätten ja schon viele Veränderungen er-

lebt. Gerade im Umfeld niedriger Zinsen sei heutzutage ihre Aufgabe nicht einfach. Er hoffe, dass die so bedeutenden Mitarbeiter noch lange dabei bleiben und ihrer Sparkasse die Treue halten.

Personalratsvorsitzender Klaus Langenbach lobte die Jubilare: „Sie leben den Teamgedanken und machen auch schier Unmögliches möglich“, sagte er in seiner Ansprache.

Mit einer kurzen Zusammenfassung ihres beruflichen Werdegangs würdigte Werner Heß die Verdienste der Jubilare für 10, 25 und 40 Jahre (Info-Kasten). Für 25 Jahre bekamen die Mitarbeiter neben der Urkunde und einem kleinen Geschenk den Sparkassentaler in Silber, und für 40 Jahre war dieses Geschenk aus Gold.

EHRUNGEN

Für 10 Jahre: Melanie Nappert, Jasmin Fuchs, Maria Lang, Katharina Leopold, Christian Meyer, Christian Schießl und Christina Weiß.

Für 25 Jahre: Jutta Schanderl, Manuela Graßmann, Christine Wachter, Johanna Scharf, Marlon Obermeyer, Susanne Karl, Markus Feuerer, Claudia Jäger, Anita Kendlbacher, Bianca Mandl, Johanna Scheibl, Stefan Wenisch, Stefan Wölfel, Michael Giesl, Josef Meyer, Manuela Scherl und Andrea Hirzinger.

Für 40 Jahre: Hubert Dräxler, Johann Maier, Josef Söllner, Hans-Werner Wittmann und Peter Wild. (nib)